

7

(N^o 225.)

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 8 MAI 1837.

*RAPPORT fait par M. ISIDORE FALLON, au nom de la commission
des Naturalisations, sur la requête du sieur Afchain.*

GRANDE NATURALISATION.

Le sieur Louis-Joseph Afchain, négociant et propriétaire, résidant à Bruxelles, demande la grande naturalisation. Il n'invoque à l'appui de cette demande aucun service éminent rendu à l'État ; voici, d'après les pièces et renseignemens qui se trouvent au dossier, quels sont ses titres à la faveur qu'il sollicite.

Il est né à St-Souplet, département du Nord (France), et est âgé de 44 ans ; il est venu s'établir à Bruxelles en avril 1824, avec sa femme Sophie Vandermaeren, née belge, de laquelle il a cinq enfans tous nés à Bruxelles ; il dit avoir acheté des propriétés en cette ville où il n'a cessé de résider depuis lors, et où il désire se fixer définitivement. Il jouit d'une bonne réputation, aucune plainte à sa charge n'est jamais parvenue à la connaissance de la police.

Le Président rapporteur,

FALLON, ISID.
